

Fecha: 15-05-2025  
 Medio: Puranoticia.cl  
 Supl. : Puranoticia.cl  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Temido sicario del «Tren de Aragua» fue extraditado desde Costa Rica: era buscado por al menos cuatro asesinatos en Viña del Mar**

Pág. : 12  
 Cm2: 377,0  
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

# Temido sicario del «Tren de Aragua» fue extraditado desde Costa Rica: era buscado por al menos cuatro asesinatos en Viña del Mar

**El sujeto identificado como Renzo Espinoza, conocido en el mundo delictual con el alias de «Chucky», fue trasladado a Chile para que enfrente a la justicia.**

**U**n peligroso delincuente venezolano-chileno buscado en nuestro país como sospechoso de cometer violentos delitos en Viña del Mar fue **extraditado desde Costa Rica**.

Así lo dieron a conocer autoridades de aquel país, que informaron que el sujeto identificado como **Renzo Espinoza**, conocido en el mundo delictual con el alias de «**Chucky**», fue trasladado a Chile para que enfrente a la justicia.

El individuo, de 27 años, sería un sicario de la organización criminal venezolana «Tren de Aragua» y era buscado por delitos como **homicidio calificado, secuestro extorsivo, tráfico de drogas y asociación ilícita**, hechos cometidos en la Ciudad Jardín. De hecho, sería forma-



lizado por la comisión de al menos cuatro homicidios en la Quinta Región.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Costa Rica informó que **este criminal fue detenido el 31 de octubre de 2024 por Interpol San José**, a raíz de una orden de detención con fines de extradición emitida por el Gobierno de Chile. El informe del OIJ sostiene que "a **este masculino se le relaciona**

**como sospechoso de los delitos de homicidio calificado, secuestro extorsivo, tráfico de drogas y asociación ilícita**, hechos cometidos presuntamente en el sector de Viña del Mar".

Su paradero era intensamente buscado por la Policía de Investigaciones (PDI) de Chile, en el marco de la **desarticulación de una célula del «Tren de Aragua» en la región**.

Desde el Organismo de Investigación Judicial explicaron que la detención del peligroso delincuente el año pasado se produjo cuando detectaron que Espinoza "pretendía realizar el paso con el flujo migratorio hacia Estados Unidos". Tras su captura, autoridades costarricenses realizaron las coordinaciones respectivas con sus pares chilenas para proceder con la extradición de este criminal.